

# Para Ud.

Selecciona **FREDERIC NADAL**

## FILM

«Satyricon», de **Federico Fellini**, Principal. **Granollers**

No nos hallamos, ni mucho menos, ante una obra maestra de Fellini. Inspirada libremente en la famosa obra de Petronio, Fellini confiere su personal estilo y vivencias al film. Largo tiempo prohibido por la censura, es interesante conocerlo.

## TELEVISION

«A fondo». Segunda Cadena. Domingo, 21'30 horas

El mejor programa de Televisión, contará el próximo domingo, o sea mañana, con la presencia ante las cámaras, o mejor dicho a través del video, con la presencia de Federico Fellini. La indiscutible personalidad del realizador transalpino, la actualidad en nuestro país de su cine, hace que la cita esté recomendadísima.

## TEATRO

EL Festival de Títeres. Museo de Granollers

Dentro del marco del IV Festival Internacional de Títeres, que se celebrará en diversas poblaciones de Cataluña, Mallorca y Valencia. En Granollers parece ser las representaciones comenzarán el día 18 de este mes, para concluir si no erramos el 22. Destaquemos en el programa del Festival, la presencia del grupo «La bombeta», con la presencia de Montserrat Tinto, especialista en mimo y expresión corporal. (Consultar programas).

## MUSICA

Próxima presencia de **Albert Hammond**. Día 18 de junio

Parece ser que existen serios proyectos para que el célebre cantante, compositor, actúe en una sala local, a mediados del próximo mes de junio. La cosa de ser cierta, merecerá la pena.

## LIBRO

«Una española llamada Dolores Ibarruri», de **Teresa Pamies**. Ed. **Martínez Roca**

Tras un año de veto, aparece la biografía de «La Pasionaria», de la mano de una celebrada autora. La lectura de la obra promete polémicas. El tiempo dirá su palabra.

## BANCOS

Guerra bancaria en Barcelona. Banco Navarra - Popular Español. Así titulaba el pasado martes el vespertino «Tele-expres», unos hechos insólitos que al parecer se suceden a través de los mencionados bancos, y concretamente entre sus oficinas situadas a la altura del Paseo de Gracia. El motivo, según el rotativo, era o es, que el Banco de Navarra había «fichado» como una docena de empleados del Popular. A partir de ahí, según parece el Banco Popular se negaba a negociar talones del banco navarro.

## ENCUESTA

Según «Cambio 16», la asistencia frente a las urnas será amplia. En las próximas elecciones y según se desprende de un sondeo de opinión publicado en el núm. 282. Los resultados que ahí se reflejaban eran que un 73 % de los españoles estaban decididos a votar; la abstención se cifraba en un 7 % y la indecisión se reflejaba en un 20 % de los consultados. Indudablemente variaciones habrán de haber, a medida que avancen las fechas.

## FRASE

**Julio Caro Baroja**. En torno a la Asociación a favor de la abolición de la pena de muerte

«...con la violencia en todas partes, nuestro objetivo parece algo utópico, un idealismo ajeno a la realidad cotidiana. Pero hay que tener en cuenta que de la utopía de un momento surge la realidad de otro. De la utopía emerge la realidad, pero de la realidad bestial no sale nada nunca».

## PINTURA

**José L. Arimany**. Sala Sant Jordi. Del 1 al 15 de mayo

Interesante muestra la que nos ofrece el doctor y artista local. La sensibilidad del autor se muestra en los lienzos, ora en los desnudos, o en los rostros, o en la exquisita facilidad de unas cebollas ya características en su obra.

## Es diu... es comenta... que...

...ja han començat les obres del Parking soterrani de la plaça de Barangé que, en el termini de divuit mesos, amb un pressupost de 87.200.000 pesetes, 270 vehicles puguin ser allotjats en les seves quatre plantes.

...per facilitar les expedicions de Correus, s'ha hagut de retallar un xic al Parc del Monument a Clavé.

...a les darreries del passat mes de març va produir-se una ensulciada al carrer de Girona i... encara no ha estat reparada.

...la venda de Segells de Col·lecció a Correus ha canviat l'horari, ara és de 10 a 13 hores.

...10.936 alumnes estudien català a Granollers en 23 escoles estatals i vuit privades; ensenyament que imparteixen 48 professors i 20 mestres. El pressupost de 8.386.803 pesetes és cobert en un 80 % per l'Ajun-

tament i la resta per Omnium Cultural.

...com a cap-vuitada de l'èxit obtingut per l'Orquestra Selecció en la seva actuació pública del divendres de la passada setmana, havia de donar una segona audició ahir divendres a profit de l'obra del subnormal.

...diumenge, en el curs de mitja hora, vàrem poder veure dues maneres diferents de passar-se en vermell dos distints semàfors, també per dos diferents vehicles, cometent unes rares infraccions que podríem calificar de les de «domingueros».

...per fi! ja és pot passar per sobre del pont damunt del riu Congost a la carretera re Montmeló.

...cal tenir en compte de que hi ha dificultats per aparcar a Granollers, però... hi ha conductors que es passen!

**Joan CONGOST**

## Asociación Sindical de Veteranos y Accidentados del Trabajo

— Se admiten inscripciones hasta el día 15 de mayo para el viaje al Pantano de Sau, San Hilario Sacalm y regreso, para este mes de mayo. Hay contratados ya veinte autocares. El precio para Granollers es de 160 pesetas asociado y para la comarca de 175.

— Para la excursión a Viella se dan detalles en todas las Delegaciones de ASVAT de la comarca. Se admiten inscripciones con un depósito de cuatro mil pesetas.

— También se reservan plazas para el viaje a Mallorca de los meses de octubre y noviembre. Para asegurar plaza debe efectuarse un depósito de dos mil pesetas, contra recibo.

— La excursión del mes de junio es a Ribas de Freser y Nuria. Hasta Ribas de Freser la butaca de autocar vale 160 pesetas para asvatistas de Granollers y 175 para asvatistas de la comarca. Cuantos deseen visitar el Santuario de Nuria deben comunicarlo a la hora de la inscripción pues el billete del cremallera es precio aparte.

— Agradece ASVAT al artista De Barberá, la donación de un cuadro, así como al artista Jaime Icart, que fue el primero en ofrecerse y vamos a ver si los demás artistas que exponen en Granollers hacen donación de una de sus obras al Hogar del Pensionista a través de ASVAT y podamos ofrecer una sala completa de estas colaboraciones pronto. Creemos que es un obsequio que van a agradecer nuestros afiliados a ASVAT.